
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DA CÂMARA SETORIAL DE CAFÉ 

 

LOCAL: Palácio dos Bandeirantes, Av. Morumbi, 4500 São Paulo-SP 

DATA: 18/10/06 

HORA: 10:00 h 

PRESENTES: Presidente da Câmara Setorial de Café, Nathan Herszkowics, Secretário de 
Agricultura e Abastecimento, Alberto Macedo, Primeira Dama do Estado, Renéa Lembo, Diretor 
do IB, Antonio Batista Filho, Presidente do Sindicafesp, Dagmar Oswaldo Cupaiolo, Eduardo 
Carvalhaes Júnior, Henrique A. S. Gallucci, Aldir Alves Teixeira, Alexandre Hussemann da Silva, 
Manoel Carlos Gonçalves, José Peres Romero, Celso Luis R. Vegro, Luiz Baptista Junior, Nelson 
Pedro Staudt, Maximiliano Miura e demais participantes. 

PAUTA 

Doação da 565 quilos de Café para o Fundo Social de Solidariedade do Estado de São Paulo.  

EVENTO 

A presidente do Fundo Social de Solidariedade (Fussesp), Renéa Lembo, recebeu no 
dia 18/10, a doação de 565 quilos de café torrado e moído, entregues por 
representantes da Câmara Setorial do Café, da Secretaria da Agricultura do Estado de 
São Paulo, e do Sindicafé-SP. Entre os presentes na cerimônia estavam o secretário da 
Agricultura Alberto Macedo, o presidente da empresa Café Canecão, Natal Martins, que 
colaborou com o processamento do café, o diretor do Instituto Biológico, Antonio 
Batista Filho, o coordenador das Câmaras Setoriais da Secretaria de Agricultura, 
Nelson Pedro Staudt, o vice-presidente da Federação de Agricultura do Estado de SP, 
Mauricio Lima Verde Guimarães, o presidente da Coopinhal, Henrique Galucci e 
representantes do setor cafeeiro. 

"O setor cafeeiro tem ajudado o Fundo Social ao longo dos anos. É importante esse 
movimento das empresas para que haja o fortalecimento da solidariedade", destacou 
Renéa Lembo. Ainda de acordo com a presidente do Fussesp, todo o café arrecadado 
será distribuído às 2.500 entidades assistenciais da Grande São Paulo cadastradas no 
Fundo Social. 

A café doado começou a ser colhido há quatro meses no cafezal do Instituto Biológico 
durante o Lançamento da Campanha Sabor da Colheita 2006, que marca o início da 
colheita do café em todo o estado de São Paulo. Neste evento, a própria primeira-
dama colheu café, juntamente com o secretário da Agricultura e Abastecimento, 
Alberto Macedo, o presidente da Câmara Setorial, Nathan Herszkowicz, e o presidente 
do Sindicafé-SP, Dagmar Oswaldo Cupaiolo, além de diversos convidados, entre 
produtores, pesquisadores e industriais. 

O Instituto Biológico, órgão da Secretaria de Agricultura, possui o único cafezal 
remanescente da capital paulista - 1.305 pés de café arábica, plantados em uma área 
de 10 mil m². O Biológico é um dos maiores centros de investigação, estudo e 
pesquisas de pragas e de produção de vacinas contra doenças como aftosa e brucelose 



- , foi criado em 1924 justamente para estudar o combate à broca do café. O primeiro 
plantio foi na década de 40 e servia como objeto de estudo e material de pesquisa. Na 
década de 80, todo o café foi retirado, com replantio em 1982 e em 1986. No ano 
passado, o cafeeiro foi podado e recepado. A variedade plantada é a Novo Mundo, uma 
das muitas desenvolvidas pelo Instituto Agronômico de Campinas (IAC), também 
órgão da Secretaria de Agricultura. 
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